



Diputados de oposición, los que más faltaron a trabajar en septiembre y octubre 2024

En el primer periodo de sesiones de la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados, donde se aprobaron reformas como la del [Poder Judicial](#), el pase de la **Guardia Nacional** a la Secretaría de la **Defensa Nacional** (Sedena) y la reforma en materia de inimpugnabilidad, los legisladores de oposición, pese a estar contra dichas iniciativas, fueron quienes más faltaron entre septiembre y octubre del 2024.

De acuerdo con el registro de asistencias de la **Cámara de Diputados**, los legisladores del PAN, PRI y **Movimiento Ciudadano** (MC) tuvieron en ese lapso un total de 469 faltas, mientras que los diputados del oficialismo tuvieron 183 ausencias.

El partido que más faltas registró fue el **PAN**, con 306 casos en las 19 sesiones que se realizaron en San Lázaro; en segundo lugar, los integrantes de la bancada de **Movimiento Ciudadano**, con 86, seguidos del PRI, con 77.

Cabe aclarar que, de acuerdo con la revisión de **Proceso** sobre las inasistencias, entre la oposición no hay algún legislador que destaque; no hay algún diputado que haya faltado dos o tres veces seguidas.